
ОБРАЩЕНИЕ К ЖИТЕЛЯМ ЕЛОВСКОГО РАЙОНА

Наступает переломный момент здравым смыслам. Что нам сего- посовать за Геннадия Вячеславо-
в жизни Пермской области. 3 де- дня говорит разум? Геннадий Игу- нича Игумнова, с которым мы го-
кабря мы с вами будем решать, мнов четыре года вытаскивал об- товы идти вместе в XXI век.
кому доверить руководство нашим лэсть из трясины, в которой ока- ВМЕСТЕ В XXI ВЕК С ГЕННАДИ-
огромным краем, залась вея страна. И он вытащил! ЕМ ИГУМНОВЫМ!

Сегодня на выборах создалась Пермская Область девятая по Ю.А. БУЛАЕВ,
угрожающая ситуация. В область уровню развития в России. У нас генеральный директор ОАО «Мо-
вторглись сипы, которые стремятся живется лучше, чем в большинст- товилихинские заводы». Почетный
навязать жителям Прикамья свою ве территорий России. гражданин Пермской области,
волю, обмануть и запутать боль- Геннадий Вячеславович Игумнов Б.В. /КОНОПЛЕВ,
шинство людей, за четыре года сдал экзамен на Почетный гражданин Пермской

Эти силы действуют одинаково владение сложной профессией гу- области,
в любом регионе России, стремясь бернатора. У него есть nporpaм- Г.В. ЛАПТЕВ,
подкупить или поставить под кон- ма, стержнем которой являются генеральный директор объедине.
троль областную власть, а и затем предложения «Семь шагов к це- ния «Пермптицепром»,
грабить регион до полного обни- ли», внесенные Президенту Рое- П.К. {МАЛЬЦЕВ,
ща|ния. Подкупить губернатора сии на заседании Государственного ветеран труда, с. Дуброво,
Игумнова не удалось. Значит, вы- совета 22 ноября 2000 г. Довери- С.Г. ФОМИЧЕВ,
ход у этих воротил бинеса один: мся профессионалу. Он не подво- гл. врач ЦРБ,
убрать Игумнова и поставить на дил, значит и не подведет. Г.Н. КРОТОВА,
его место своего человека. Пото- Чтобы сохранить то, что мы заведующая (Отделением
му и развернута вся эта предвы- имеем, и каждому почувствовать Федерального казначейства,
борная война. улучшение в своей повседневной С.С. МОЧАЛОВА,

Победить они сегодня могут жизни— нужно совсем немного. директор муниципального
только, есди мы сами окажемся Нужно 3 декабря прийти на иэби- предприятия Райтоп,
доверчивы. Если поверим дикой рательный участок и проголосо- Л.Е. САРАПУЛОВ,
лжи о нашем губернаторе. вать, думая о судьбе своих близ- председатель (колхоза им- Кирова.

Хватить голосовать сердцем! иих, судьбе своих детей и внуков, Оплачено с предвыборного сче-
Голосовать надо, руководствуясь о своей судьбе. Прийти и прого- та кандидата. •

В новый век— с В. А. Мартюшевым
Уважаемые избиратели!

На предвыборных встречах
мне поступало немало во-
просов, связанных с перс-
пективой дальнейшего со-
циально - экономического
развития района- Я старал-
ся давать обстоятельные
ответы, но чувствую необ-
ходимость дать жителям
района более полную инфо-
рмацию о том, какие будут
предприняты шаги, если мне
будет вновь доверено воз-
главитъ местное самоуправ-
ление.

Сельское хозяйство
Восстановление плодоро-

дия и повышение урожай-
ности за счет использова-
ния площа|дей клевера, уве-
личения внесения органики
и минералыпдх удобрений,
повышения культуры зем-
леделий. Для этих целей
существует запас семян
клеверов, идет постепенное
укрепление Агропромхи-
мии. Впервые за последние
годы в. 2000 году общест-
венные хозяйства приобре-

ли по лизингу 4 гусеничных
трактopa, 4 комбайна, 3
пресса.

Существуют планы по во-
зрождению Сельхозтехники,
но эти планы могут быть
осуществленны только после
того, когда половина акций
предприятия перейдет в ру-
ки государства

Бюджет помогал и впредь
будет помогать селянам,
без этой помощи им не
встать на ноги. Как могут
они обойтись без товарного
кредита на ГСМ, лизинга,
приобретения элитных се-
мян и породистых живот-
ных, помощи в ремонте и
строительстве производственных
помещений?Увели-

чение финансовой помощи
—вполне реальная вещь,
мы с каждым годом ощуща-
ем болае весомую поддер-
жку областного бюджета,
нефтедобытчики, работаю-
щие на территории , района,
также увеличивают свой
вклад в райбюджет, да и
сам район стал больше со-
бирать налогов. Все это по-
зволит в будущем более
эффективно решать не то-
лько социальные задачи, но
и производственные

Мы будем продолжать
линию на увеличение сви-
нопоголовья, за два года
стадо уже удвоилось. Заве-
зены телочки мясной поро-
ды, весь приплод пойдет на
расширение стада. Очень
больной вопрос — замена
устаревшего м а ш и н о -тра-
кторного парка. И здесь мы
настойчиво будем решать
вопросы приобретения на-
шими хозяйствами и фер-
мерами автомобилей, трак-
торов, комбайнов, сеялок,
плугов и другой сельхозте-
хники.

Все это, а также собст-
венная инициатива, настой-
чивость и упорный труд се-
льхозпроизводителей позво -
лят нашему селу свободней
вздохнуть, а людям—жить
лучше.

Капитальное строительст-
во и инвестиции

В этим году будет сдано
в эксплуатацию здание
ОВД, построено по про-
грамме «Сельский дам» 60
домов, оказывается финан-
совая помощь еще 168 ин-
дивидуальным застройщи-
кам. До нового года необ-
ходимо освоить два милли-
она рублей на строительст-

ве 21квартшрного дома по
ул. Ленива в с. Елово. В бу-
дущем году необходимо ос-
воить на строительстве это-
го дома 2,8 млн рублей.

Будет продолжено строи-
тельство Мичуринской шко-
лы, в комплексе со строите-
льством интерната гостини-
чного типа и жилья для со-
трудников этого учебного
заведения. В последующие
годы многое предстоит сде-
лать по берегоукреплению
с. Елово, проектная стои-
мость этих сооружений свы-
ше 18 млн рублей, около 9
млн рублей обойдется коре-
нная реконструкция очист-
ных сооружений райцентра.
В планах также строитель-
ство асфальтированной до-
роги до с. Плишкари (6,8
км), реконструкция водо-
провода в с. Крюково (1,7
км), строительство водопро-
водов; в Шубине, Куштома-
ке, Щумово, Брюховю. На-
чаты подготовительные ра-
боты по асфальтированию
дороги на Дуброво, Кали-
вку'.

Развитие коммунального
хозяйства, транспорта, свя-
зи. Газификация

Намечено создание фили-
алов МП ЖКХ «Еловское»
в наиболее крупных насе-
ленных пунктах района, ук-
репление материальной ба-
зы ЖКХ, приобретение
опецавтомо|биле|й и другой
спецтехники. Введены в
строй Две новые- скважины
и водопровод в райцентре-
Будет осуществляться пла-
новый и масштабный ре-
монт муниципального жи-
лыя, реконструкция пустую-
щих помещений с дальней-
шим использованием под
жилье. В частности, с этой

целью дет реконструиро-
вано бывшее здание банно-
прачечного комбината.

Серьезные инвестиции бу-
дут направляться на разви-
тие МП «Автомобилист».
Планируется ежегодно при-
обретать по два-три новых
автобуса, что позволит осу-
ществлять перевозку пас-
сажиров в разных направ-
лениях, повысить безопас-
ность и качество обслужи-
вания наших жителей.

В последнее десятилетие
в районе в сил|у объектив-
ных причин практически
не развивалась свявь.Прора-
ботанные и согласованные
с областными структурами,

том числе с «Уралсвязь-
информом», планы предус-
матривают установку но-
вых телефонных станций на
50 номеров1 в Малой Усе и
Мичуре. Уже поставлена
новая телефонная станция
на 150 номеров в Плишка-
рях. В течение; года-двух в
районе появится сотовая
связь и возможность поль-
зоваться «Интерветом».
Дальнейшее развитие полу-
чит трехпрограммное бес-
проводное радиовещание.
Уже ведутся работы по ве-
щанию каналов НТВ спер-
ва в, райцентре, затем в Ду-
брово, Брюховю. Есть заду-
мка и изыскиваются возмо-
жности создания местной
студии телевидения. С реа-
лизацией этой идеи жите-
ли района получат возмож-
ность видеть все районные
новости на экранах своих
телевизоров-

Обширна и многогранна
программа газификации
района,. Она предусматри-
вает в будущем году пере-
вод всех котельных райце-

нтра на природный газ, что
даст солидную экономию
бюджета, значительно улу-
чшит экологию. Будут про-
должены работы по перево-
ду на газовое отопление
индивидуального жилья.
Выдаем и впредь будем
выдавать ссуды на устано-
вку котлов:, счетчиков тем
жильцам, которые желают
использовать «голубое» то-
пливо.

В ближайшие дни будет
переведена на газ котель-
ная в д. Мичура. Начнется
лроксладка газопровода на
д. Кресты и далее на Пли-
шкари, oт Мичуры до Брю-
хово. Но самое главное, до-
стигнута принципиальная
договоренность о строитель-
стве 36-километрового газо-
провода до с. Дуброво.

Выполнение программы
газификации района помо-
жет снять ваши многие бо-
левые точки, а жизнь селян
сделать более комфортной.

Образование
Главная цель программы

«Образование» — укрепле-
ние материальной базы
учебно- воспитательных за-
ведений и на этой основе
новышение эффективности
всего учебно- воспитатель-
ного процесса- С этой це-
лью планируется строите-
льство пристроя к Нижне-
бардинской школе, созда-
ние компьютерных классов,
приобретение техники и
учебных пособий, создание
четкой системы подвоза
школьников, организация
полноценного и всеобщего
питания детей, (внимание
здоровью и их физическо-
му развитию.

(Окончание на 2 стр.].



17 ноября 2000 года конференция Пермского отделения Па-

ртии Пенсионеров приняла решение поддержать на губернато-

рских выборах Юрия Петровича, Трутнева. За это решение

голосовал и кандидат в губернаторы от партии Бгурляков

Юрий Васильевич. Этим шагом он подтвердил, что пошел на

выбор.ы не ради политических амбиций, а ради интересов пен-

сионеров, так как проблемы пожилых могут быть решены то-

лько с помощью будущего губернатора —Юрии Тругнева.

Так ли ТИК работает
Предвыборная кампания

подходит к концу, и уже
можно подводить определе-
нные итоги. Можно и нуж-
но говорить о работе тер-
риториальной избиратель-
ной комиссии ({ТИК): четко и
оперативно ли работает объ-
ективна ли она, хорошо ли
знает Закон Пермской об-
ласти «О выборах должно-
стных лиц местного оамо-
управления в Пермской об-
ласти».

Берусь утверждать, что
имело место и неточное
следование п.1 ст. 27: «На
всех заседаниях избирате-
льной комиссии, а также
при осуществлении работы
(со списками избирателей, с
избирательными бюллете-
нями, протоколами об ито-
гах голосования, вправе
присутствовать члены вы-
шестоящих избирательных
комиссий, зарегистрирован-
ный кандидат или его дове-
ренное1 лицо. Для присутст-
вия на заседаниях, а так-
же при осуществлении: ра-
боты с избирательными до-
кументами, указанным ли-

цам не. требуется дополни-
тельное разрешение. Изби-
рательная комиссия обяза-
на обеспечить оповещение
указанных лиц и их свобо-
дный доступ на заседания.
Ha заседаниях, а также
при осуществлении работы
с избирательными докуме-
нтами вправе присутство-
вать уполномоченные пред-
ставители избирательных
объединений, избиратель-
ных блоков, представители
средств массовой информа-
ции».

Не пойму и для кого в
Законе предуамотрэн п. 4
ст. 28, г|де говорится, что
председатель или секретарь
иэбирательной комиссии до-
лжны иметь, как правило,
высшее юррдрческое обра-
зование. В нашей ТИК нет
ни одного человека с выс-
шим юридическим образо-
ванием.

Прямо не знаю, как те-
перь быть и с п. 3 ст. 46, в
котором сказано, что вы-
в е ш и в а н и е а г и т а ц и о н ы х
печатных материалов... «в
помещениях избирательных

комиссий и помещениях для
голосования, а также у
входа в них запрещается».
Только позавчера любова-
лась качественно выполне-
нным портретом Г.В. Игу-
мнова на дверях РКДЦ (по-
мещение: для голосовании).

И уж совсем не понимаю,
почему меня, как избирате-
ля, лишили такой важной
информации, как сведения
о поступлении и расходова-
нии средств избирательных
фондов кандидатов. В п. 3
ст- 54 оказано: «На основе
данных, предоставленных
банками, территориальная
избирательная комиссия пе-
риодически направляет в

редакции периодических пе-
чатных изданий дли опу-
бликования сведения о по-
ступлении и расходовании
средств избирательных фо-
ндов кандидатов. Указан-
ные сведения предоставля-
ются не менее трех раз : на
деть регистрации кандида-
та, за 15 дней и за 5 дней
до дня голосвания».

Уважаемые жители Ело-
вского района!

Подходит к концу изби-
рательная кампания. Отча-
янно цепляется за место
под солнцем нынешняя
власть, потерявшая кредит
доверия. Горький смех вы-
зывает у думающих людей
агитация под песни и пляс-
ки агитбригады «Хлебо-
роб», не бывавшей в дере-
внях с прошлых выборов.

Не плясками, а работой, за-
ботой о людях должна бы-

ла агитировать за себя ны-
нешняя власть в течение 4
лет. Но забота о себе и бли-
жайшем окружении —вот

принцип работы нынешней
власти. Пора покончить с
«беспределом,», с беспоряд-
ком. Необходимо заста-
вить работать управленче-
ский аппарат, провести ин-
вентаризации и ревизии,
уволить неспособных рабо-
тать руководителей, вер-
нуть наворованное. Власть

'должна стать справедли-

вой, чтобы люди не боялись
потерять рабочее место за
правдивые высказывания.
Нынешняя власть доказа-
ла, что она на это не спо-
собна.

Жизнь требует обновле-
ния, а обновление зависит
от вас, жители Еловского
района!

А. УСТИНОВ,
кандидат на пост главы

местного самоуправления
Оплачено с предвыборного

счета кандидата.

22 ноября 2000 года в Перми
состоялась IV огчетно-выборная
конференции областной органи-
зации ветеранов войны, труда,
Вооруженных сил и правоохра-

нительных органов. На конфе-
ренции присутствовало .149 де-
легатов из разных районов об-
ласти. В постановлении конфе-
ренции они рекомендавали р.ай-

В новый век —с В. А. Мартюшевым
[Окончание. Начало на 1 стр.]
Одновременно мы будем

держать постоянно в поле
зрения жилищные, бытовые
условия жизни работников
6юджетных организаций, в
том числе педагогов. Свое-
временная и полная выпла-
та заработной платы, кон-
пенсации, пред|оставление
положенных ль.гот — это
предмет особой заботы ка-
ждого работника админист-
рации и в первую очередь,
главы.

Здравоохранение
Существующая материа-

льная ба:за здравоохранения
позволяет успешно решать
все задачи, связанные с ох-
раной здоровья еловцев.
Вместе с тем, требуется се-
рьезная замена устаревше-
го оборудования на более
современное. В первую оче-
редь, это касается фешьдше-
pско-акушерских пунктов.
Приближение медицины к
населению —'важная соци-
альная задача.

Культура, физкультура
и спорт

Мы сохранили практиче-

ски все очаги культуры, но
за последние годы их ма-
териальная база безнадеж-
но устарела, а уровень оп-
латы труда культработни-
ков ниже всякой критики-
Исходя из этого, мы пред-
принимаем и буде|м впредь
предпринимать усилия по
оснащению культучрежде-
ний современными ауди- и

видеоаппаратурой,мебелью,

м'узыкальными инструмен-
тами, сценическими костю-
мами.

Особый разговор о подъе-

ме физкультуры и спорта.
Признаемся, что тут район
понес наиболее существен-
ные потери: нет спортив-
ных школ и клубов, кото-
рые плодотворно работали
раньше, Крайне мало про-
водится соревнований, а ма-
териальная база спорта,
как таковая, практически
отсутствует. Все это нега-
тивно сказывается на лю-
дях, в первую очередь, мо-
лодежи, которая заполняет
свое свободное время упот-
реблением спиртного, нар-
котикой, курением. Растет

беспризорность, велико чи-
сло преступлений и право-
нарушений.

Для исправления положе-
ния дел нужны солидные
инвестиции, смелые1 проек-
ты, инициативные органи-
заторы. И администрация
обязана все это найти и пу-
стить на пользу! людей. На-
чало положено. Но пред-
стоит громадная работа, и
она будет выполнена.

Оплачена с предвыборного сче-
та кандидата не паст главы рам.
CIHBI Мартюшева В.А.

Трутнев — Игумнов
50: 31

Центр социальных технологий «Евразия» провел 18 ноября:
очередной опрос избирателей по выборам губернатора Пермс-
кой области. Опрос проводился н;а территории практически
всех городов и административных районов области. Объем
выборки—3000 человек. Метод опроса—стандартизированное
интервью по месту жительства. Максимальная статистическая,
погрешность данных измерений составляет 2%.

Один из вопросов: За кого да кандидатов на должность гу-

бернатора, Пермской области Вы. проголосуете, если во второй

тур выборов выйдут Игумнов Г.В. и Трутнев Ю.П.?

Напоминаем читателям, что «Евразия» —самое авторитет-
ное пермское социологическое агенство, спрогнозировавшее
результаты парламентских выборов в Пер|мской области с по-
грешностью меньше одного процента, а президентских — чуть
более одного процента.

Социологи зафиксировали быстрое падение рейтинга Ген-
надия Игумнова до 30,8% и рост рейтинга Юрия Трутнева до
50,2%. Разница, таким обрывом, составляет 19,4%, что делает
серьезные изменения ситуации крайне маловероятными.

Очень интересно, что, с самого начала имея значительное

преимущество в городе Перми, Юрий Tpутнев сегодня выигры-

вает в 40 из 54 административно- территориальных образований

Пермской области.

Такое значительное отставание Геннадия Игумнова очевид-
но провоцирует его на то, чтобы пускаться во все тяжкие. Мо-
жно ожидать чего угодно, oт показаний дочери до
чудовищных обвинений в адрес конкурентов. Но избиратель
уже определился.

Оплачено из избирательного фО'Чда кандидата на должность
губернатора П«рмамой области Бурляюава Ю.В,

онным осветам ветеранов под-
держать ни выборах губернато-
ра кандидатуру Г.В. Итумнова
и принять необходимые меры,
чтобы в выборах приняли уча-
стие все пенсионеры.


